



白河二中だより

NO. 21
2023. 9. 22
白河市立白河第二中学校
発行責任者 小野 聡

白熱した戦い

20日、21日に最後の東西しらかわ中学校新人大会が開催されました。今年の猛暑を乗り越え、どの部も一生懸命取り組んできた練習の成果を発揮しようと、緊張の中、戦い抜きました。今後、協会主催の大会、県南大会などを経て、県大会への出場権の獲得争いがスタートします。反省を生かし、課題解決に努めてほしいと思います。応援、ありがとうございました。

12日（火）から3日間、修学旅行を実施し、1日目はコミネス駐車場から、鎌倉～横浜、2日間は国会議事堂～クラスごとの東京班別研修～劇団四季「アラジン」、最終日は東京ディズニーランドへ行きました。

実行委員を中心に決めたままりや約束事を守り、旅行会社や添乗員、各地で迎えてくださった方々が支えてくださり、無事に日程を終了することができました。多くの方々に感謝です。

子ども達は集合時刻を守り、話を聴く場面ではしっかり耳を傾けることができました。また、食事もしっかり摂っていたことが、体調不良者を出さなかったことにつながったと思います。改めて、食事と睡眠の大切さを感じました。



先週は体験学習を行い、1年生は小峰城を出発点とする白河歴史探訪において、白河の伝統文化を改めて確認したり、2日目は環境創造センターを訪れ、東日本大震災とSDGsに関する学習を深めたりしてきました。これから、自分たちがどのような生活をしていくべきか、考えるきっかけにもなりました。



2年生の職場体験では、今年度も白河市と西郷村の40もの体験場所を確保し実施することができ、それぞれの事業所等で、工夫していることや苦勞していることなど、肌で感じることができ、仕事をするの大変さも理解できました。ご協力いただきました皆様に感謝いたします。



県のスローガン「反射材 『ここにいるよ!』のメッセージ」

9月21日（木）から9月30日（土）までの10日間、秋の全国交通安全運動が実施されています。暑い日が続きますが、確実に秋に向かっていくと実感するのは、日暮れの時間です。ひと月前は、7時頃まで外の明るさがありましたが、今は部活動後に下校するころには真っ暗になっている日があります。生徒全員が無事に帰宅できるように学校でも声をかけていきますので、ご家庭でも交通安全の必要性などについて、今一度確認をお願いいたします。

先日も本校の生徒の自転車の乗り方について、地域の方から連絡がありました。並進しない、歩行者を追い越す際の後方確認等について具体的にお話しただければと思います。

